

Le Parlement argentin approuve des projets sur les Malouines



Buenos Aires, 6 août (RHC)- La Chambre des Députés argentine a transformé en lois la création du Conseil National pour les Questions Relatives aux îles Malouines et un autre projet qui établit la démarcation des limites extérieures de la plate-forme continentale du pays.

La première initiative a été adoptée presque à l'unanimité avec 235 voix pour et deux abstentions alors que la seconde a été approuvée par 238 voix.

À ce propos, le chef de la Commission des Relations Extérieures de la Chambre Basse, Eduardo Valdés, a assuré que la création du Conseil met en évidence que la seule voie que conçoit l'Argentine pour défendre le territoire est la pacifique et diplomatique.

« La question des Malouines est une dette de notre jeune démocratie et elle revêt une importance vitale du point de vue économique » a signalé Valdés.

Le fonctionnement du Conseil National des Questions Relatives aux Îles Malouines et les espaces maritimes et insulaires correspondants s'étendra pour cinq ans.

Elle relèvera de la présidence de la Nation et elle sera formée d'une équipe ayant à sa tête le chef d'état, le ministre des Affaires étrangères, le secrétaire aux Malouines et le gouvernement de la Terre de Feu,

entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/230797-le-parlement-argentin-approuve-des-projets-sur-les-malouines>



Radio Habana Cuba